

Schiefer – Gestein des Jahres 2019

Ich freue mich Ihnen mitteilen zu können, dass die Vorbereitungen zum Schiefer-Jahr 2019 fruchtbar und konstruktiv verlaufen. Die Berg- und Schieferstadt wird im April oder Mai mit einer Eröffnungsveranstaltung im Kulturhaussaal das hiesige „Schiefer-Jahr“ einläuten. Ein kleines aber feines Programm führt die Besucher in die interessanten Aspekte des Schiefers und dessen elementare Bedeutung für unsere Stadt ein. Lehesten und der Schieferbergbau gehören seit über einem halben Jahrtausend untrennbar zusammen. Das wollen wir gemeinsam präsentieren und unsere geladenen Gäste aus Politik, Wirtschaft und Verwaltung hierfür begeistern.

An dieser Stelle bitte ich Sie meine lieben Bürger und Bürgerinnen um Mithilfe. Viele der geplanten Aktivitäten wie Veranstaltungen, Ausstellungen und Öffentlichkeitsdarstellung werden nur umsetzbar sein, wenn Sie uns tatkräftig bei den Vorbereitungen unterstützen. Für die weiteren Planungen ist es von entscheidender Bedeutung, die personellen Ressourcen zu eruieren und zu koordinieren. Bitte teilen Sie mir oder Romi Georgi mit, in welchem Umfang Sie uns bei der Planung, Vorbereitung und Durchführung der Veranstaltungen unterstützen wollen.

Dieses Jahr ist eine große Chance für unsere Stadt, die wir entschlossen und tatkräftig ergreifen sollten. Wenn es uns gelingt, das Thema Schiefer und damit die Berg- und Schieferstadt Lehesten positiv in die Öffentlichkeit zu tragen, profitieren wir alle langfristig davon.

Mit einem herzlichen Glückauf

René Bredow
Bürgermeister
Stadt Lehesten